

Heimatverein Jestädt feierte Jubiläum

Seit 50 Jahren kümmern sich die Mitglieder um die Verschönerung und die Lebensqualität in Jestädt

Das 50-jährige Bestehen des Heimatvereins Jestädt wurde erfolgreich gefeiert“, so Ingeburg Seeger.

Im Dorfgemeinschaftshaus durften wir viele Mitglieder, Gäste und Freunde begrüßen. Nach einem Glas Sekt mit kleinem Imbiss stimmte uns der Gemischte Chor Germania Jestädt auf einen fröhlichen Tag ein.

Es folgten Begrüßungsworte der ersten Vorsitzenden, dann berichtete Heinrich Hogelucht aus früheren Zeiten des Dorflebens. Die Gründung des Heimatvereins wurde im Jahre 1967 von dem damaligen Bürgermeister Werner Kahlfeldt angeregt. Vorsitzende waren dann im Laufe der

Jahre Erich Helm, Karl Heide-
rich, Herbert Ebhardt, Hein-
rich Hogelucht, Heinrich
Kuhlmann, Werner Seeger,
Lothar Weigt, Peter Siebert

und Normann Eichholz. Im
weiteren Verlauf der Feier-
stunde wurden geehrt: Für **40**
Jahre Mitgliedschaft Manfred
Luckhardt, Fred-Günter Sauer,

Rolf Ständer, für **50 Jahre** Her-
bert Ebhardt, Brunhilde Wol-
lenhaupt und Ursel Moog als
Gründungsmitglied. Bürger-
meister Gerhold Brill fand an-

erkennende Worte für die ge-
leistete Vereinsarbeit. Die Vor-
sitzenden der örtlichen Verei-
ne überbrachten Grüße und
„Flachgeschenke“, für die sich
der Heimatverein herzlich be-
danken möchte.

Nach einem reichhaltigen
Mittagsbüfett blieb reichlich
Zeit für nette Gespräche, be-
vor der Gemischte Chor Neu-
rode mit einer Schlagerparade
für Stimmung sorgte. Das
Schlusslied „Aber bitte mit
Sahne!“ lud zur Kaffeetafel
ein.

„Den fleißigen Helferinnen,
Helfern und Kuchenbäckerin-
nen danken wir für die Unter-
stützung. Nur so konnten wir
den Tag in diesem Umfang fei-
ern“, sagt Seeger.



Ehrungen: (von links) Manfred Luckhardt, Rolf Staender, Fred-Guenter Sauer, Herbert Ebhardt, Ingeburg Seeger, Brunhilde Wollenhaupt, Ursel Moog und Gerhold Brill.

Foto: privat